

Cuba et l'Inde misent sur le développement de la coopération bilatérale



La Havane, 23 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel et son homologue de l'Inde, Ram Nath Kovind, ont exprimé ce vendredi l'intérêt mutuel de consolider les liens de coopération dans plusieurs secteurs dont la biotechnologie et les sources d'énergie renouvelables ainsi que les échanges commerciaux.

Au cours des conversations officielles effectuées au Palais de la Révolution à La Havane les deux gouvernants se sont félicités du niveau atteint par les relations bilatérales et des liens d'amitié unissant les peuples des deux pays.

En présence des deux Chefs d'État, le ministère cubain de la Santé et le ministère Ayush de l'Inde ont signé un mémorandum d'entente pour le développement de la médecine traditionnelle et de l'homéopathie.

Les ministères des Sciences et de la Technologie des deux pays ont de leur côté signé un mémorandum pour la coopération dans le domaine de la biotechnologie.

Peu avant de quitter La Havane pour Paramaribo, la capitale du Suriname, le président de l'Inde a visité la vieille Havane déclarée Patrimoine de l'Humanité par l'UNESCO, en 1982 et donné une conférence magistrale à l'université.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/165344-cuba-et-linde-misent-sur-le-developpement-de-la-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba